

# ASSOMPTION

## KÉSAKO ?

Chaque 15 août, les catholiques fêtent l'Assomption. Les orthodoxes partagent cette croyance et lui donnent le nom de « Dormition ».

La date du 15 août nous vient du monde byzantin mais c'est la consécration de la France à la Vierge Marie par Louis XIII et son souhait qu'elle soit célébrée chaque année à l'Assomption qui l'inscrit à notre actuel calendrier.

## DOGME DE FOI

L'Assomption est un dogme de foi pour les catholiques, défini par le pape Pie XII en 1950.

Selon la tradition, la mère de Jésus est montée au ciel : elle est entrée corps et âme dans la gloire de Dieu.

Un dogme est une vérité de foi, une vérité fondamentale proclamée par l'Eglise.

## MARIE



### Mère de l'Eglise

Le « oui » de Marie a changé sa vie et la nôtre. Modèle de foi et de confiance, elle a accueilli Dieu en son cœur, avant de porter Jésus en son corps. Marie est l'exemple de ce que Dieu peut accomplir dans le cœur de l'Homme : c'est la grâce de Dieu.



### Prier Marie

Mère aimante et fidèle, Marie confie à son fils toutes les prières que nous lui adressons. Prier Marie, c'est apprendre avec elle à mettre nos pas dans ceux de Jésus et ainsi à nous rapprocher de Dieu Notre Père.



### Fêtes mariales

De nombreuses fêtes sont dédiées à Marie tout au long de l'année : l'Immaculée Conception le 8 décembre, l'annonce de sa maternité le 25 mars à l'Annonciation, l'Assomption le 15 août... Le mois de mai est aussi consacré à Marie.